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ПРО...

Бесплатный wi-fi появится на всех станциях петербургского метро до конца 2014 года. Как сооб-
щили в комитете по информатизации и связи, 37 станций, расположенных на красной, синей
и оранжевой линиях, будут оснащены им уже в этом году.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…НОВЫЕ ДЕТСАДЫ
И ШКОЛЫ

18 детских садов планируется постро�
ить и открыть в Петербурге в 2014 — 2015
годах.

Как сообщил губернатор Георгий Пол�
тавченко, за это же время построят 7 школ
и 15 объектов здравоохранения. Из них 7
откроются в 2014 году. Это станция «Ско�
рой помощи» в Выборгском районе и от�
деление «Скорой помощи» в Кировском
районе, три поликлиники для взрослых в
Красносельском, Московском и Фрунзен�
ском районах. Завершится реконструкция
больницы № 40 в Курортном районе и сто�
матологической поликлиники в Адмирал�
тейском.

…РАСХОДЫ
ВЛАСТЬ ИМУЩИХ

Сведения о расходах чиновников и де�
путатов будут публиковаться на официаль�
ных сайтах госорганов. Соответствующий
законопроект принят в третьем чтении пе�
тербургским парламентом.

Публикации подлежат сведения о рас�
ходах (включая данные об источниках по�
лучения средств), за счет которых совер�
шена сделка по приобретению земельно�
го участка, другого объекта недвижимого
имущества, транспортного средства, цен�
ных бумаг, акций, если сумма сделки пре�
вышает общий доход чиновника и его суп�
руга за три последних года, предшествую�
щих совершению сделки.

…ШТРАФЫ
ЗА НЕЛЕГАЛОВ

Сотрудников налоговой службы и коми�
тета по труду и занятости хотят наделить
правом составлять протоколы и штрафо�
вать за привлечение к работе нелегальных
мигрантов.

Проект соответствующего постановле�
ния направили в Госдуму депутаты петер�
бургского ЗакСа.

…СТРЕЛЬБУ
НА ДУМСКОЙ

Семерым задержанным участникам ин�
цидента со стрельбой на Думской улице
предъявлено обвинение. Как сообщает
пресс�служба ГУ МВД РФ по СПб и ЛО, все
они дали признательные показания.

Напомним, что конфликт со стрельбой
из травматики возле ночного клуба в ночь
с 20 на 21 сентября вызвал широкий об�
щественный резонанс. Чиновники и депу�
таты обвинили полицию в неспособности
обеспечивать правопорядок в городе. В
итоге уголовное дело было переквалифи�
цировано с «легкой» статьи «хулиганство»
на «хулиганство, совершенное группой
лиц по предварительному сговору».

…НОВЫЙ ПОРТ

К причальной стенке порта Сабетта,
спроектированного специалистами петер�
бургского ОАО «Ленморниипроект», при�
швартовались первые грузовые суда.

Морской порт на восточном побережье
Ямала, закладка которого состоялась 20 июля
2012 года, станет крупнейшим в Арктике.

Диплом бакалавра механики АВБ
0297782, рег. №399 от 01.07.2002 математи-
ко-механического ф-та СПбГУ на имя Галуш-
кина А. С. считать недействительным в силу
его утраты.

ПЕРЕД НАЧАЛОМ ЭСТАФЕТЫ олимпийского огня в Ленинград�
ской области корреспонденту «ВП» продемонстрировали чашу, в
которой этот огонь будет храниться до начала официальной це�
ремонии. Чаша высотой примерно метр стилизована в виде жар�
птицы. Что представляет собой, как и факелы, официальную сим�
волику Игр в Сочи.

Чаша будет установлена на привокзальной площади в Гатчи�
не. Ее зажжет 26 октября автогонщик «Формулы�1» Виталий Пет�
ров, который замкнет эстафету в Ленинградской области.

После чего чаша с олимпийским огнем прибудет в Санкт�Пе�
тербург для начала нашей эстафеты, от нее зажжется первый

СМОЛЬНЫЙ намерен полностью поме-
нять бюджетную стратегию развития горо-
да. Как заявил губернатор Георгий Полтав-
ченко, выступая перед депутатами ЗакСа,
бюджет 2014 года станет последним бюд-
жетом переходного периода. После этого
бюджетное планирование в Петербурге бу-
дет осуществляться на основе «Стратегии-
2030». При этом градоначальник напомнил
один из основных тезисов бюджетного по-
слания президента России: «Модель, осно-
ванная на высоких темпах экономического
развития, себя исчерпала».

«Фактически мы сейчас переходим к
новой системе управления городом», —
заявил Георгий Полтавченко и добавил,
что этот переход сравним с «очень акку-
ратным движением по фарватеру, где по-
явились новые мели, не обозначенные на
экономической карте».

Несмотря на сложную экономическую
ситуацию, власти не намерены урезать
расходы на основные социальные направ-
ления. Более того — даже увеличат их. Это
прежде всего касается жилищных целе-
вых программ.

Так, по сравнению с 2013 годом финан-
сирование программы «Расселение ком-
мунальных квартир» вырастет на 25%,
программы «Молодежи — доступное жи-
лье» — на 22%, программы «Развитие дол-
госрочного жилищного кредитования в
Петербурге» — вдвое.

В общей сложности на реализацию це-
левых жилищных программ город напра-
вит 5,6 млрд. рублей. При этом более
6 млрд. в бюджете отводится на обеспе-

чение жильем льготных категорий граж-
дан, очередников и детей-сирот.

При этом Смольный рассчитывает на
помощь федерального центра при реали-
зации наиболее масштабных программ.
Так, по словам Георгия Полтавченко, со-
хранение исторического центра Петербур-
га должно стать федеральной програм-
мой. При этом необходимо масштабное
исследование состояния зданий, прежде
всего — памятников истории и культуры.

Губернатор также напомнил, что в бюд-
жете на реновацию предусмотрено
2,8 млрд. рублей.

Георгий Полтавченко подтвердил, что
федеральный центр выделит городу сред-
ства на подготовку к чемпионату мира по
футболу, в частности на строительство
транспортной инфраструктуры.

Отметив, что «ресурсы получения до-
ходов» у города исчерпаны, губернатор
предложил депутатам «подумать» над
вопросом повышения цен на проезд в го-
родском общественном транспорте, хотя
ранее Смольный принял решение не ме-
нять тарифы до конца 2014 года.

«Я сам был инициатором такого реше-
ния. Но с учетом сложной экономической

У каждого региона — своя чаша
ПЕРЕДАЧА ЭСТАФЕТЫ ОЛИМПИЙСКОГО ОГНЯ ОТ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ ПЕТЕРБУРГУ

СОСТОИТСЯ 27 ОКТЯБРЯ

факел и петербургская чаша. Ленинградская чаша вернется в Гат�
чину.

— Обычно олимпийские чаши уникальны и делаются в един�
ственном экземпляре для страны, где проводятся Олимпийские
игры. Но мы решили подарить по копии каждому региону России,
— заявил корреспонденту «ВП» представитель Ингосстраха. —
Этим мы подчеркиваем то, что эстафета олимпийского огня в Рос�
сии будет самой продолжительной и масштабной в истории олим�
пийского движения.

Фил ПАНОВ

СОЧИ-2014

Бюджет поплывет
новым фарватером

А ТАРИФЫ НА ПРОЕЗД

ВСЕ)ТАКИ МОГУТ

ИЗМЕНИТЬСЯ

ситуации хотелось бы понять, правильно
ли мы поступаем, — отметил губернатор.
— Во-первых, сохранение уровня цен вле-
чет за собой серьезное увеличение субси-
дий на перевозки граждан в метрополи-
тене, автобусах и наземном электротран-
спорте. С 14,2 млрд. в 2013 году до почти
20 млрд. в 2014 году, то есть в 1,4 раза. Во-
вторых, если не повышать цены сейчас,
то следующий такой шаг будет более чув-
ствительным для петербуржцев».

Естественно, губернатор не мог не кос-
нуться актуальной в последнее время
темы миграции. По его словам, в Петер-
бурге может быть создан отдельный
орган по контролю нелегальной мигра-
ции.

«Думаю, есть необходимость — и ак-
тивно работаю над этим вопросом — со-
здать в городе специализированную
структуру, которая отвечала бы за вопро-
сы, связанные с соблюдением миграци-
онного законодательства, и гармониза-
цию межнациональных отношений. По-
тому что нужен и координирующий центр
в лице правительства города, и конкрет-
ный ответственный орган», — заявил Ге-
оргий Полтавченко.

При этом градоначальник считает, что
сворачивать программу «Толерантность»
не следует, так как, по его мнению, «мно-
гие положения этой программы работа-
ют достаточно эффективно», что подтвер-
ждает тот факт, что «жителям нашего го-
рода присущи толерантность и нормаль-
ное отношение как к приезжим из других
регионов, так и к гостям из дальнего и
ближнего зарубежья».

Иннокентий ВНЕШНИЙ
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ГУБЕРНАТОР Георгий Полтавченко утвердил новые сроки развития метрополитена.
Так, Калининско�Красносельскую линию теперь обещают построить к 2020 году, тогда
же на фиолетовой ветке появится станция «Шуваловский проспект». Фрунзенский ра�
диус, станции «Театральная» и «Большой проспект» построят к чемпионату мира по фут�
болу 2018 года, «Шкиперскую» и «Морской фасад» — к 2020 году.

МЕЖДУ ТЕМ

Губернатор обосновал проект бюджета-2014.


